

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya kepada penulis sehingga penelitian dan penulisan skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Penggunaan Pupuk Bokashi Terhadap Kadar Besi (Fe) pada Bayam Hijau (*Amaranthus gangeticus*) dan Bayam Merah (*Amaranthus Tricolor L*)”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sains, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini mulai dari pengajuan proposal sampai penyusunan skripsi, diantaranya kepada ibu Prof. Dr Retno Dwi Suyanti M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta dukungan kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk menyempurnakan skripsi ini yaitu bapak Drs. Jamalum Purba M.Si, bapak Drs. Jasmidi M.Si, dan ibu Lisnawaty Simatupang M.Si. Selain itu, penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak prof. Dr. Albinus Silalahi, M.Si. Selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis dalam perkuliahan. Alm Bapak Rahmat Nauli, M.Si yang telah berbagi ilmu dan motivasi kepada penulis selama ini dan kepada seluruh Bapak dan ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis .

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta yaitu Ayahanda Mara bukti siregar, dan Ibunda Nur khairani Harahap, yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta selalu memberikan semangat, motivasi, cinta, kasih sayang dan selalu mendoakan penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Terima kasih juga kepada abanganda Hendra Ibrahim Siregar, Adinda dewi shinta siregar, Afni Holija Siregar, Enda hariman, Wina sari dan Putra Anggi ramadhan yang selalu memberikan semangat, kasih sayang pengorbanan dan doa selama ini sehingga penulis dapat menyelesaikan

skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada teman-teman kimia 2013 (khususnya Nurul aini, Maharani, Legiyanti, Laila maya sari, fitrah amini, halimatussadiyah dan Nadya agustina sebagai partner penulis dalam melakukan penelitian) yang telah mau berbagi ilmu dan pengalaman kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Terimakasih juga kepada Bapak dan ibu karyawan Anugrah farm helvetia yang telah memberikan banyak pengalaman berharga selama penelitian. Juga ucapan terimakasih kepada ibu dan bapak karyawan laboratorium daun dan pupuk PPKS medan (khususnya ibu Wartu, bu rita pak pramudya dan bu nita) yang selalu setia membimbing penulis dalam melakukan penelitian. Terima kasih juga kepada teman-teman kos belat 102 pondok putri bestari khususnya Kak winda, rafika, khadijah, Tissa, suri, syamsiah, Sarifah, kiki, ade, kak dayah dll yang telah mau berbagi ilmu dan rasa baik suka maupun duka.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis, mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah penelitian.